

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.10.2020

Beschlussfähigkeit: 5 von 7 ist gegeben

Ort und Uhrzeit: Universität Potsdam über Zoom, 18:05 Uhr

Ende der Sitzung: 19:10 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Florian Werner	FW	X	
Franz Kalina	FK	X	
Gabriel Ehren	GE		
Jannes Karakas	JK	X	
Julia Lucas	JL	X	
Laura Kopp	LK	X	
Daniela Großmann	DG	X	
David Bittlinger	DB	X	
Katharina Teubel	KT	X	
Kilian Binder	KB		
Lukas Lorenz	LL		
Pia Berkhoff	PB	X	
Sebastian Anton	SAn	X	X
Tom Döpke	TD		
Stephanie Herborn	SH	X	
<i>Eva Kraft</i>	EK	X	
<i>Roman Zhdanov</i>	RZ	X	
<i>Pierre Harder (AStA-FSR)</i>	(PH)	X	

***fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOPs:

0.) Protokoll vom 20.10.2020: **angenommen mit 10-0-1**

1.) Instagram

2.) Gremien

3.1.) StudiKom

3.2.) VeFa

3.3.) Fachgruppe

4.) Besuch AStA-Referent für FSR-Angelegenheiten

5.) Infos Treffen mit Prof. Dr. Schuppert

6.) Update zu Erstsemestern

7.) Mails

8.) Sonstiges

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.10.2020



TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
0.Protokoll	<ul style="list-style-type: none"> • Wurde mehrheitlich angenommen (siehe oben) • Aufgaben wurden alle erfüllt 	
1.Instagram	<ul style="list-style-type: none"> • FSR-Sitzungs-Link wurde gepostet • Weitere Posts für Info-Veranstaltungen/Sprechstunden wurden gepostet 	Dani
3.Gremien		
3.1.StudiKom	<ul style="list-style-type: none"> • Florian lässt sich nominieren, einige andere haben ebenfalls Bereitschaft für kurzfristige Teilnahme an Sitzungen gezeigt 	
3.2.VeFa	<ul style="list-style-type: none"> • Keine Neuigkeiten, auch nicht zu den Masken, wenn dann Info wahrscheinlich über VeFa-Verteiler 	
3. Fachgruppe	<ul style="list-style-type: none"> • Termin: Morgen (28.10.2020) • Kurze TO: <ol style="list-style-type: none"> 1. Angebot von englisch-sprachigen Veranstaltungen ausbauen, 2. Umgang mit Berufung von externen Personen 3. Wie wird „Wissenschaftliches Arbeiten“ nun behandelt? 4. Akkreditierung der Studiengänge „PVO“ und „PuW“ • Bei wesentlichen Neuigkeiten meldet sich der Fachgruppensprecher (Hr.Prof.Dr.Schuppert) bei Franz und Laura, eventuell auch kurzfristiges Zoom-Meeting 	
4.Gast-Auftritt AStA-Referent für FSR-Angelegenheiten	<ul style="list-style-type: none"> • Kurze Vorstellung von :Pierre Harder • Kurze Erläuterung :neue Stelle ,von VeFa initiiert, als feste Institution für die Studierendenschaft • Als Ansprechpartner für FSR • Weiterhin kurzen Abriss zu AStA Wahlen • Überlegung einer Finanz-Leitfaden-Reform 	David und Dani
5.Termin mit Prof. Dr. Schuppert	<ul style="list-style-type: none"> • -Heute(27.10.) • -Anmeldezahlen :PVO:99(83),PuW:80(),LA:60 //rauslassen? • -PULS: Mehrfachbelegung und deren Defizite sollen entgegengewirkt werden • -Akkreditierungs- Bericht soll im Laufe der Woche zukommen, mit Hinweisen auf Umfang der Publikation unter den Interessenten 	

	<ul style="list-style-type: none"> Für nächstes Jahr werden Anpassungs-Empfehlungen erbeten (z.B. Studienverlaufsplan, Methoden-Ausbildung, Neufassung StO ->Kolloquien) er hat Wunsch nach Teilnahme an virtueller FSR Sitzung geäußert :) -nächsten Termin:(24.11.2020;12:30-13:30) //Überlegung nach Feedback-Instrumenten(Facebook, Insta, Verteiler) für die Fachschaft 	<p>Franz , Laura Et al. ? Alle !</p>
6.Erst-Semester	<ul style="list-style-type: none"> Masken: spätere Ankunft, sonst nix neues Tutorien: besteht für die Gruppen, Unterstützungs-Bedarf?->Nein, Aber Daten für diverse Veranstaltungen(Stammtisch,...) sollen gepostet werden Dani postet die Stammtisch-Daten, Dickes Lob an Katharina für ihre Mühe für den Instagram-Auftritt und die ganzen Präsentationen dazu!! :) (Design, Flyer ,.....) Ideen sammeln für Team-Building z.B.Scribble Brainstormen für andere Ideen für Community Events 	<p>Dani</p> <p>Alle</p>
7.Mails	<ul style="list-style-type: none"> Nummer 1. Mails von Prof.Dr. Ulrich Kohler zu Verhalten mit Lehre kurz nochmal erörtert Die wesentlichsten Punkte sollen über Instagram gepostet werden Nachfrage PB: Jannes hat geantwortet Nato-Talk: Hintergründe erläutert und damit Sinnhaftigkeit bestätigt, zur Verbreitung an interessierte Studierende vorbereitet 	<p>David</p> <p>Social-Media-Team</p>
8.Sonstiges	<ul style="list-style-type: none"> Website: Termin für Abstimmungen am Donnerstag Hinweis , dass nächste Woche Einführungs-Veranstaltung von Fr.Kletzin ist, Dani supportet Hinweis/ „Protest“ wegen verschobener Info-Veranstaltungen einzelner Studiengänge , mögliche Benachteiligung anderer prüfen Kurze Verabschiedung von Sebastian aufgrund von Studienende 	<p>Dani, Lukas</p> <p>Dani</p> <p>Alle, vor allem „betroffene Studis“</p>

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)